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Ata nº 515/2023. Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três às 1 

nove horas e cinco minutos, em reunião ordinária, estiveram presentes na sala 2 

de reuniões da Casa dos Conselhos situada à Rua Coronel Pires n°826, anexo 3 

ao CAM os seguintes: Vinicius Marcello (Guarda Mirim), Thiago V. M. Gorte e 4 

Mari Mufato (ambos do Conselho Tutelar), Bruna Carolina Piegues (CRAS 5 

Lagoa), Jenifer Purfirio (Praça CEU das Artes), Gabriela M. Sganzerla (Núcleo 6 

de Estudos e Defesa dos Direitos da Infância e Juventude - NEDDIJ), Nelson 7 

Susko (Unicentro), Patricia H. Borges e Rosangela Z. Navarro (ambas do Centro 8 

da Juventude), Isabella X. de Almeida (CRAS Planalto), Rosini de Oliveira Lutz 9 

(CRAS Vila São João), Jeff Reinholds (Jornalista), Raul Zainedin da Rocha 10 

(Adolescente), Cristina do Nascimento (CIEE), Tatiane Maria Horst (Cidade da 11 

Criança), Felipe Rosa (CRAS Vila Nova), Denis Cesar Musial (Secretaria 12 

Municipal de Assistência Social), Karla Osinski Ferreira (Casa dos Conselhos). 13 

O Presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e passou para 14 

a leitura da pauta que foi aprovada por unanimidade. Na sequência, apresentou 15 

a relação de presença das capacitações dos conselheiros tutelares eleitos no 16 

ano de dois mil e vinte e três, e em seguida, iniciou-se uma web conferência com 17 

Nanci Torres para discutir sobre a criação do Comitê de Participação de 18 

Adolescentes - CPA. Após o encerramento da web conferência, continuou-se a 19 

discussão sobre a implantação do CPA. Após, definiram o grupo de trabalho que 20 

irá auxiliar na implantação do CPA, que são: Raul Zainedin da Rocha, Patricia 21 

Helena Borges, Jenifer Andressa Purfirio, Thiago Vinicius Mattozo Gorte, Agata 22 

Gabrielly Zanlorense, Lauana Sarah Kutner, Luana Maria batista da Luz e Mari 23 

Mufato. Definiu-se também que a coordenação será de Mari Mufato. Após, é 24 

apresentado o Projeto de Lei que altera a Lei nº 4513/2018, que dispõe a Política 25 

Municipal de Atendimento à Criança e ao Adolescente do Município de Irati, 26 

Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, Conselho 27 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), Colegiado de 28 

Adolescentes Observadores (CAO), Fundo Municipal dos Direitos da Criança e 29 

do Adolescente (FMDCA) e Conselho Tutelar. O projeto é debatido pelo conselho 30 

e aprovado com a ressalva colocada pelo representante Thiago que solicita a 31 

alteração da redação do Art. 74, inciso X. A alteração sugerida foi encaminhada 32 

à Procuradoria Geral Municpal, Secretaria da Fazenda, Secretaria de Assistência 33 

Social, para análises jurídica, financeira e técnica, respectivamente.Em seguida, 34 

foram apresentadas fotos do novo veículo adquirido para uso do Conselho 35 

Tutelar.  Com a palavra, a Senhora Mari Del Sol Mufato e o Senhor Thiago 36 

Matoso Gorte, comentaram sobre questões pontuais e dificuldades que eles 37 

estão vivenciando nesse atual período de transição entre conselheiros.  Após, 38 

foi apresentada a prestação de contas do fundo do CMDCA, dos últimos doze 39 

meses que foi aprovado sem ressalvas. Em seguida, discutiu-se sobre o 40 

calendário de reuniões considerando a possibilidade da mudança do período e 41 

dia para a realização, porém o a maioria decide em manter nos mesmos moldes, 42 
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sendo na primeira quinta-feira do mês às nove horas da manhã. Na sequência, 43 

a Patricia Helena Borges apresentou o atual panorama do Centro da Juventude, 44 

comenta sobre a troca de comissão do projeto “Agentes da Cidadania”, relata 45 

sobre as dificuldades da captação de público e as estratégias que vem 46 

empregando na tentativa de obter êxito. O representante Thiago Gorte aproveita 47 

para manifestar seu interesse em cadastrar o Centro da Juventude no sistema 48 

SIPIA. Após, Denis Cezar Musial comentou sobre o evento “Programa Aprendiz” 49 

que teve sua data de execução postergada para dia vinte e nove de fevereiro, 50 

também falou sobre o curso de Autismo que ocorrerá nos dias vinte e cinco e 51 

vinte e seis de janeiro. Discorre que para a realização será feita a divisão das 52 

vagas disponíveis e estas cotas serão encaminhadas para cada equipamento 53 

que por sua vez deverá indicar os profissionais que irão participar do curso que 54 

acontecerá no Centro da Juventude. Também informou que a Guarda Mirim será 55 

oficiada para que faça a substituição do conselheiro Vinicius Marcello. Após 56 

Nelson Susko se pronuncia agradecendo a parceria firmada para a execução do 57 

projeto de Xadrez da UNICENTRO. Em seguida, o conselho sugeriu agendar 58 

para a próxima reunião a discussão do programa de qualificação para jovens em 59 

cumprimento de medidas socioeducativas. Em seguida a Secretária Sybil 60 

Dietrich cumprimentou os presentes e disse que estava participando do projeto 61 

SEMUSA itinerante que está realizando atividades voltadas para o público 62 

feminino. Após, a Representante Cristina trouxe para conhecimento do CMDCA 63 

que está em aberto um processo seletivo para o preenchimento do quadro de 64 

vagas para a empresa Yazaki, e que a empresa está preocupada por não 65 

conseguir mão de obra.  Em seguida o representante Vinicius solicita ao 66 

presidente para incluir na pauta que a solicitação de apoio financeiro para 67 

complementar o custeio de uma viagem para a participação da Guarda Mirim no 68 

XXX Campeonato Nacional de Bandas e Fanfarras, a ser realizado na cidade de 69 

Goiânia, estado de Goiás, de dezesseis a dezessete de dezembro de dois mil e 70 

vinte e três, no valor de vinte e um mil reais. A solicitação foi aprovada por 71 

unanimidade pelos presentes. Por fim, sem mais nada a tratar, encerrou-se a 72 

reunião. Eu, Gerson Arnold lavrei a seguinte ata que vai assinada por mim e pelo 73 

Sr. Presidente, Denis Cezar Musial. 74 


